

合宿

7月19日（金）・20日（土）にコンクールに向けて
校内合宿を行いました。

今年の合宿は学校が終わってからの練習だったので、
1日目の始めはみんなが集まるまで、普段行っている
トレーニング、ソルフェージュ、個人練習や
セクション練習をしました。

そして、全員揃ったところでみんなで温泉に行きました！
その後学校へ戻り、講師の先生をお呼びして講習をして
いただきました。講習の中で、褒めていただいたところも
ありましたが、全体はもちろん、個人の課題をたくさん
見つけることが出来た約2時間の講習でした。

夕食はみんなで準備し、
カレーや親子丼
など好きなものや、
先生が作ってくださった



ゼリーなどなど…、おなかいっぱい食べてその後の練習に
向けてスタミナをつけました！

夕食のあとは、体育館での練習をして1日目は終了と
なりました。

2日目は合宿恒例のラジオ体操からスタートしました！

2日目の練習も普段の練習通り、トレーニングから
始めました。

その後、個人練習、基礎合奏をして、1日目に
教えて頂いたことを思い出しながら合奏をしました。
お昼には、お楽しみということでBBQをやりました！

おいしかった～！(≡▽≡)

今回の食事は、副顧問の先生が色々用意してくださり、
みんなで楽しく、おいしい食事ができました！

ありがとうございました！

午後は合奏をやって2日間の合宿が終了しました！

また、21日（日）にも講師の先生をお呼びしました。

短い時間ではありましたが、とても丁寧に
教えていただきました。

講師の先生方、お忙しいところありがとうございました！

この3日間で、自分たちのこれから課題を見つけることが出来たし、班員の団結力も高まったと
思います！

コンクールまで残り少ない日数ですが、
1日1日を大切にして、このメンバー11人で
一生懸命頑張っていきたいと思います！！

